

Le deseamos, como á sus compañeros, buen viaje y muchas prosperidades.



Correspondientes á la zona de Mataró, han sido llamados á las armas 398 reclutas.



El Centro Católico prepara una función á beneficio de un socio de su sección dramática.

Se representará el drama *El Ejemplo* uno de los que más se distingue la compañía de aficionados.

Si algunos artistas muy celebrados y aplaudidos atienden á los ruegos de los organizadores juntos con otros elementos de que ya disponen, entonces se hará posible la combinación de un programa muy del agrado de los amantes del arte musical.



La Junta del Casino tiene en proyecto la amortización de los palcos de aquella sociedad. Una vez realizado esto, los arrendará por cinco años. Para obtener la correspondiente autorización hay mañana Junta general de accionistas.



El día de Todos los Santos la compañía de aficionados de «La Unión Liberal», pondrá en escena bajo la dirección de su estudioso director D. Vicente Boix, el interesante drama en tres actos y un prólogo *La Aldea de San Lorenzo*, y estrenará además una comedia en un acto rotulada *Las pessigollas de la Senyoreta*, original del Sr. Vidal y Jumbert.



La *Gaceta* del 1.º del corriente, en el estado que publica de las propuestas formuladas por el Consejo de Obras públicas y Estudios de Carreteras que habrán de ejecutarse en el año próximo de 1906, por cuenta del Estado, figura el puente sobre el río Congost en Granollers, en la carretera de Barcelona á Ribas.

Hace muchos años que este puente debiera

estar levantado, y, no obstante, á pesar del tiempo transcurrido de la inauguración de esta carretera, los puentes—son varios—que en la misma debían construirse, han quedado en las promesas y esperanzas dadas á los cuatro vientos en los periodos de las elecciones de diputados.

Es Granollers una de las poblaciones más estática y una de las más atrasadas por lo que respecta á la vida social.

A los que la queremos y la deseamos grande y próspera nos da asco y vergüenza.

Pero el Ayuntamiento ha logrado lo que no se había conseguido durante 40 años: ha obtenido la promesa del Gobierno de que se estudiará en el próximo año la manera de ultimarse el puente solicitado

Claro que esto es sólo la primera parte del trámite que forzosamente deben seguir las obras del Estado, y el interés y el patriotismo de nuestro Ayuntamiento ha de consistir en ver terminada lo más pronto posible la obra en proyecto.



Un muchacho de esta vecindad ha tenido la desgracia de caerse en un pozo del que por milagro ha salido ileso.

La extracción la han verificado algunos vecinos ayudados por los individuos de la Cruz Roja Juan Comas y Juan Entraigas.



Para los bailes y conciertos que se celebrarán en los salones de la sociedad *Unión Argentonense*, el día 22 de los corrientes, ha sido ajustado el *Quinteto Filarmónico* de esta villa.



Han dejado de formar parte de las orquestas *La Catalana* el Sr. Martí, cornetín; y de los *Agustins* los Sres. Saló, clarinete; Saló, flauta y Però, contrabajo.

---

Imp. Cucurella.—Granollers.